



García Nieto pide compensar a Ávila si se queda sin Topografía

La Razón

ÁVILA- El alcalde de Ávila, Miguel Ángel García Nieto, aseguraba que entiende que es necesario hacer una reestructuración de titulaciones en las universidades públicas de Castilla y León para «sacar las mayores ventajas a los recursos que hay» y aclaró que podría «estar de acuerdo» con que los estudios de Ingeniería Geomática y Topográfica se centralicen en el campus de la Universidad de

León en Ponferrada y dejen de impartirse en el campus de la Universidad de Salamanca en Ávila siempre y cuando «se compense» a esta provincia de alguna forma.

Al respecto, García Nieto aseguró que Ávila tiene «un déficit muy importante en educación universitaria» y recordó que cuenta con «un campus politécnico con muchas posibilidades de crecer e instó al rector de la USAL a que actúe, y no lo haga sólo «cuando le achuchen».